

La Conferencia Episcopal Argentina expresó sus condolencias por el fallecimiento del Prelado

La Conferencia Episcopal Argentina envió una carta de condolencias por el fallecimiento de Mons. Javier Echevarría.

16/12/2016

En una carta enviada al vicario general del Opus Dei, monseñor Mariano Fazio, la Conferencia Episcopal Argentina expresó hoy sus condolencias por el fallecimiento de monseñor Javier Echevarría, prelado del Opus Dei.

“Nos unimos a las oraciones de los miembros de la Obra para que el Señor conceda el eterno descanso a monseñor Echevarría y en su corazón misericordioso lo reciba en la Casa del Padre”, dice el documento.

Además, los obispos argentinos agradecieron a Dios “por el regalo de su vida, su entrega fecunda y su ministerio en la misión que el Señor le encomendó”, y solicitaron al vicario general del Opus Dei “que pueda hacer extensivo este saludo a todos los miembros de la Obra y que san Josemaría interceda para que

pronto les conceda un nuevo pastor de acuerdo al corazón de su Hijo”.

La carta está firmada por el presidente de la Conferencia Episcopal Argentina (CEA) y arzobispo de Santa Fe de la Vera Cruz, monseñor José María Arancedo, y por el secretario general de la CEA y obispo de Chascomús, Carlos Humberto Malfa, en nombre de todo el Episcopado argentino.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/la-conferencia-episcopal-argentina-expreso-sus-condolencias-por-el-fallecimiento-del-prelado/> (16/01/2026)